

Ökumenisches Frauenfrühstück

Geltendorf



Seit mehr als eineinhalb Jahren musste das Ökumenische Frauenfrühstück Geltendorf ausfallen. Die Corona-Einschränkungen haben es nicht mehr erlaubt. Jetzt, da das neue Pfarrheim in Geltendorf fertig ist, jetzt im Herbst 2021, wäre eigentlich Zeit für ein neues Treffen.

**Leider müssen wir mitteilen, dass es kein
Ökumenisches Frauenfrühstück mehr geben wird.**

Dafür gibt es mehrere Gründe:

- Die 3G-Regel für Veranstaltungen ist schwer einzuhalten.
(Wir können und wollen nicht kontrollieren.)
- Die Bewirtung in der gewohnten Weise wird nicht mehr möglich sein.
(Selbstmitgebrachtes Frühstück von jeder Einzelnen widerspricht dem gemeinsamen Erleben.)
- Schweren Herzens hat sich das Leitungs- und Organisationsteam inzwischen aufgelöst.
(Die Vorbereitung und Durchführung kann aber nur in einer Gruppe gelingen.)

Wir denken gerne an die vergangenen 21 Jahre zurück. Und wir hoffen, dass auch alle, die dabei waren, gute Erinnerungen daran haben.

Manuela Heller